



Antrag für die Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gesundheit und Senioren am 27.02.2017

Einrichtung eines Notfalltelefons für hilfebedürftige Menschen und regelmäßige Öffentlichkeitsarbeit

Das Amt für Soziale Dienste und die Senatoren für Gesundheit und Soziales werden aufgefordert zu überprüfen, ob die Möglichkeit der Einrichtung eines Notfalltelefons für hilfebedürftige Menschen unseres Stadtteils besteht. Wünschenswert wäre auch hier eine Beratung, wenn nötig auch weitergehende Unterstützung in Form von Hausbesuchen und die Begleitung der Person bis zur Lösung der Notlage.

Das AfSD wird außerdem aufgefordert, regelmäßige Öffentlichkeitsarbeit in Form von Infoveranstaltungen und die Verteilung von Informationsbroschüren bei Ärzten etc., vorzunehmen. Die regelmäßige Veröffentlichung wichtiger Informationen, unter Benennung der zuständigen Stellen beim AfSD, könnte in der Stadtteilzeitung platziert werden.

Dieses schafft Sicherheit und Verständnis in der Bevölkerung. Und die Menschen im Stadtteil, können bei Bedarf die Hilfe in Anspruch nehmen.

Susanne Weidemann und die SPD Fraktion des Beirates Blumenthal.